

# Jongleur Schnupper – Vormittag



Unser Elternvereinsobmann Gunther Mittermayr organisierte kurzfristig den Jongleur Simon Fischer, welcher uns dann am 28. Juni den ganzen Vormittag in der Schule besuchte. Simon jongliert schon seit Kindesbeinen an und diese Begeisterung war auch bald bei den SchülerInnen zu bemerken. Zu Beginn zeigte er uns vielfältige Jonglierkünste mit den Jonglierbällen, mit dem Diabolo und mit den Flower Sticks. Voller Elan und Bewunderung waren die Kinder schon bei der Vorführung dabei, das man an dem Applaus und dem Staunen bemerkte. Nach der Vorführung konnten sich nun die SchülerInnen austoben, erste Jongliererfahrungen machen und sich wertvolle Tipps von Simon holen. Bei einigen Kindern merkte man schon die eine oder andere Begabung zum Jonglieren. Dass es den SchülerInnen auf jeden Fall riesengroßen Spaß machte, zeigte sich daran, dass sie gleich nach dem Workshop die Jongliersachen von der Schule suchten und fröhlich weiter machten. Vielen Dank für diese schöne Erfahrung!

